



イマジンロータリー

1963年3月23日創立 週報2853号 第2900回例会

2023年(令和5年)1月25日

IMAGINE
ROTARY

第2730地区 鹿児島西ロータリークラブ

1月は職業奉仕月間です

2022-23年度
国際ロータリー会長
ジェニファーE. ジョーンズ

会長 堂園 光一郎 幹事 永田 健吾 会報雑誌委員長 萩原 徹

- ◆例会場 〒892-0828 鹿児島市金生町3-1 山形屋7F 社交室 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆事務所 〒892-0828 鹿児島市金生町3-13-5F TEL:099-223-5902 FAX:099-223-7507

本日の主要 プログラム クラブ協議会（上期報告・下期計画）

- ① 四つのテスト唱和
- ② ロータリーソング（それこそロータリー）
- ③ 会長あいさつ
- ④ 会務報告
- ⑤ 出席報告
- ⑥ ニコニコBOX披露

航空機エアバスに書かれた『Diversity Wins』

会長 堂園 光一郎

ドイツはサッカーワールドカップで18大会連続20回目出場とヨーロッパ勢では最多出場を誇るサッカー大国です。2022ワールドカップカタール大会で日本はそのドイツに歴史的勝利を挙げ話題になりました。まだ記憶に新しい出来事です。サッカー独代表チームが、W杯カタール大会へ向かう際に使う特別航空機エアバスA330型機には『Diversity Wins(多様性が勝つ)』がデザインされています。「世界に明確なメッセージを発信する」と、ルフトハンザ航空が表明しました。

カタールの人口は約280万人(2020年6月時点)、秋田県より少し小さい面積の国です。そのうちカタール国籍を持つ純粋なカタール人は約10%程度といわれ、国内の労働力を外国人労働者に大きく依存しています。今回のW杯で批判的となった一つは、スタジアムなどW杯関連施設の建設現場で指摘されている過酷な労働環境です。欧米メディアや人権団体によりますと、建設現場で死亡した労働者は6000人以上とされています。多くはインド、パキスタンなどアジアからの出稼ぎ労働者です。W杯の準備を進める中で、外国人労働者の扱いと女性やLGBTQ(性的少数者)の権利に対する姿勢などに厳しい目が向けられる結果となり、負の一面が指摘されました。

サッカーはピッチの上での華やかな光景が脚光を浴びがちです。しかし近年、国際大会を開催するうえで、その国の人権状況も国際的に注視される時代となりました。ドイツチームが『多様性が勝つ』を掲げたことは、自国の勝利はもちろんの事、今後巨大化するW杯やオリンピックなどスポーツ競技はどうあるべきかを世界へ発信したことになります。過度の勝利至上主義や商業主義が脚光を浴びる反面、社会問題として公平に立ったドイツの意識の高さを感じます。

ロータリーの5つの中核的価値観の一つに多様性があります。DEIにも多様性が謳われています。日本国内でも特に東南アジアからの労働者への人権問題もしばしば目にする出来事でもあり無視することはできません。ロータリアンは国際社会の一員としてW杯、オリンピックなど国際大会での競技を楽しみつつも、発信されるメッセージを包括的(インクルーシブ)に捉えて大会を見守る必要があると思います。



鹿児島市内ロータリークラブ新春合同例会ご挨拶



鹿児島令和ロータリークラブ
会長 津曲 英彦

「イマジン・ロータリー」

皆様、新年明けましておめでとうございます。私は鹿児島令和ロータリークラブ会長の津曲英彦と申します。宜しく願い申し上げます。鹿児島市内12クラブ一緒になって新年の例会を迎えることができました事を、心よりお慶び申し上げます。

はじめにゲストのご紹介をいたします。本日は鹿児島県知事 塩田康一様、国際ロータリー第2730地区ガバナー山ノ内文治様のご臨席をいただいております。お忙しい中時間を取っていただき、心より感謝申し上げます。後ほど、知事には卓話をそしてガバナーにはご挨拶をいただきたいと思っております。宜しく願い申し上げます。

昨年も新型コロナウイルス感染症に振り回され、ウクライナ情勢そして円安による燃油価格や物価高騰が家計を直撃したほか、様々な資材の各種原材料や部品等の調達が困難になるなど、社会生活や様々な産業において大きな影響を受けた年となりました。また台風14号が猛烈な勢力で本県に上陸し特別警報が発表されるなど、自然災害の脅威を改めて感じる一年となりました。

今年は夏に全国高等学校総合文化祭が、また秋に国民体育大会・全国障害者スポーツ大会が開催されます。ウィズコロナの下、社会経済活動の正常化が進みつつある今、鹿児島の魅力を全国にアピールする好機となりますので、我々ロータリアンも一緒に

盛り上げていければと思います。また、ロシアによるウクライナ侵攻がもたらした世界の不安定化は、あらためて平和の尊さを感じさせ、平和と安定の実現にはより多くの国家間の連携や数多くの人々の力が必要であることを思い知らされました。ロータリーという世代や国や地域を超えた世界的ネットワークの力は、今こそその真価を試される時かもしれません。一日も早く平和を取り戻し、安寧な日々が訪れることを心よりお祈り申し上げます。

さて今年は卯年です。うさぎは飛躍と向上を象徴する干支です。ある記事によると、穏やかなうさぎの様子から安全・温和の意味があります。卯年は何かを開始するのに縁起が良く、希望が溢れ、景気回復、好転するよい年になると言われています。但し今まで培ってきた自分の力が試される年であることも示唆しているため、最後まで諦めずに希望を持ち続けながら、でも無理をしすぎないことが道を開く鍵になりそうです。明るい未来をイマジンしてこれまで準備してきたことや、それぞれの思いが実現出来ればと思います。

最後に、皆様のさらなる飛躍とご繁栄をご祈念申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

2022年12月17日に行われました
ロータリー奉仕デー「海岸美化プロジェクト」



プロジェクト1 「海洋プラスチックごみ問題を考える」をテーマにしたコロキウム(基調講演とパネルディスカッション)のYouTubeができました。QRコードを読み取りください。

次回
予告

2月1日(水) 12:30~ 山形屋
クラブフォーラム
(職業奉仕)

■前回の例会(1月16日)の報告

会員数	74(71)名
出席数	36名
出席率	51.43%

■12月21日例会の報告

出席率	63.38%
訂正出席数	50名
訂正出席率	70.42%

Zoomでの例会参加▶ ミーティングID : 7119758631 パスコード : westrc ※入室の際は会員名が分かるように名前表示をお願いいたします

市内RC例会プログラム

東RC	1月26日(木)	夜間例会 18:30~ 一都	サンデザイン 鹿児島
北RC	1月26日(木)	クラブフォーラム	アートホテル 鹿児島
サザンランド RC	1月26日(木)	ロータリー大学 (夜間例会)	ホテル・レクストン 鹿児島
鹿RC	1月27日(金)	職場訪問 (株)明興テクノス	山形屋
鹿児島大学 アカデミーRC	1月27日(金)	例会なし	鹿児島大学 稲盛記念館

中央RC	1月30日(月)	職業奉仕賞授与式	山形屋
令和RC	1月30日(月)	例会なし	ホテル・レクストン 鹿児島
東南RC	2月1日(火)	夜間例会	サンロイヤル
城西RC	2月1日(火)	休会	ホテル・レクストン
南RC	2月2日(水)	みんなで語ろう会 (職業奉仕・青少年奉仕について)	サンロイヤル
西南RC	2月2日(水)	クラブ協議会	ビエント

